
 

           ATA DA 167º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

- Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 24 de 

novembro de 2015, na sede da SP-PREVCOM: 

- Presente também a Sra. Lylian Fernandes Duarte em substituição a Diretora 

Administrativa, Karina Damião Hirano, em licença maternidade, em conformidade 

com a Portaria SP-PREVCOM nº 11/2015. 

 

- O Diretor Presidente comentou sobre a última reunião do Conselho Deliberativo, 

realizada no dia 19/11/15, em que foram aprovados o Orçamento para 2016 e as 

Políticas de Investimentos dos Planos da SP-PREVCOM.  

 

- Destacou a aprovação da redução da taxa de carregamento de 5% para 4% e a 

aplicação de 1% para a taxa de administração sobre o patrimônio. Tendo em vista a 

referida aprovação, o Diretor Presidente solicitou que sejam providenciadas as 

alterações no sistema para que esses novos percentuais passem a ser aplicados a 

partir de janeiro de 2016, bem como a divulgação dessa informação aos 

participantes.  

 

- O Diretor Presidente solicitou que seja agendada reunião para tratar sobre o 

Regulamento do Plano de Gestão Administrativa que deverá ser levado para 

deliberação na próxima reunião do Conselho Deliberativo. Solicitou ainda reunião 

com o Sr. Newton Conde, para discutir o Plano de Custeio dos Planos de benefícios 

da Fundação. 

 

- A Diretora de Seguridade apresentou relatório atualizado de participantes, bem 

como o relatório dos institutos (Portabilidades, Resgates, Benefício Proporcional 

Diferido e Autopatrocínio).  


